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LECCE: riprende la polemica sul 

nucleo e sull'area di sviluppo 

L'industrializzazione 
della Capitanata 

II «Tramonto 
dioro» era 
vino rosso 
sofisficato 

Mezzo milione dimul-
ta ad un assessore dc 

di Vietri sul Mare 

' • " SALERNO, 16 •• 
Con sentienza del Tribu

nate di Salerno e stato con-
dannato a mezzo milione di 
multa 1'assessore alle finan-
ze (democristiano) de l Co
mmie di Vietri stil Mare. 
Egli si e reso responsabile 
del reato dict i i agli art. 1, 8 
L. 31-7*1934 'l i . 561i^ per. ave-
re, quale titolare responsa
bile della Ditta UAcunto di 
Vietri sul Vare, preparato a 
scopo di c o m m e r c i o e forni-
to a tale Esposito Donato, vi
no addizionato con sostanze 
antifermentative - organiche. 
Entrambi si sono, altresi, re-
si colpevoli di aver, il primo 
fornito ed il secondo messo 
in commercio, vino rosso con-
tenuto in bottiglie con eti-
chette prive del" nome del 
vino, del produttore o di co-
lui che ha operato l'imbotti-
gliamento e di aver applicato 
alle bottiglie contenenti il 
vino rosso che preparavano 
ed offrivano in vendita, eti-
chette portanti la scritta 
<Tramonto d'oro rosso. Ca
va dell'Hotel Tramonto d'oro 
Praiano ^, adottando nome 
improprio e non rispondente 
alia natura della merce che 
veniva indicata in fattura 
come vino Va!p e Soave, in 
modo cioe da sorprendere la 
bnona fede ed indurre gli 
acquirenti in errore circa la 
natura della merce stessa. 

f Pistoio: ritrovote 
tombe 

, che risolgono 
a 400 anni a.C 

PISTOIA. 16. 
Alcune tombe, che eembrano 

risalire a 400 anni a. C . sono 
state trovate nella provincia di 
Pictoia, In Valdinievole. I pri-
mi eaggi sono - £tati • compiuti 
dal prof. Vasco Melani. ispet-
tore ai monumenti per la pro
vincia di Pistoia, in collabo-
razione con il dott. Federighi 
e la dott Giacomelli. 

Altre tombe eono venute al
ia luce nella zona racchiiua 
entro le vecchfe mura di Pi-
ctoia. Sono state ritrovate pic-
eOle anior*. materials XitUle 

; .-. - FOGGIA, 16. 
• 'Cointidente con ' la Hpi-esa^ delVattivitA politico, in 

provincia di Foggia sta assumerido grande importama il 
dibattito intorno ai temi dell'industrializzazione svilup-
patosi in questi giorni a proposito della protesta avanzata 
da un cospicuo gruppo di contadini contro il Nucleo in-
dustriale che andrebbe ad essere ubicato in una zona 
ricca di profonde trdsformazioni colruralt. v . ; , ; - . ; . . 

': tniziata la polemica a' proposito dell'ubicazione del 
suoli per Vorganizzazione del Nucleo, essa ora tende a 
spostarsi, come e giusto che sia, su aipetti piit complessi 
del piu ampio problema dell'industrializzazione e dello 
avvenire economico e sociale della provincia di Foggia. 

•• Delia prcssante questione si & occupato il Comitato 
Direttivo della Federazione foggiana del PCI che ha pun-
tualizzato alcuni tra gli aspetti piu importanti del pro
blema. . .: '..-:.... . * ^ 
• Si e rilevato che non e giusto fare del problema della 
ubicazione dei suoli il problema fondamentale della in-
dustrializzazione, e non gia perche esso non abbia la sua 
importanza, ma essenzialmente perche accettarlo come 
problema unico o, comunque, fondamentale, significa, di 
fatto, accetiare tutta I'impostazione politica che presiede 
aV'infelice scelta del Nucleo stesso. •••-'-• •--•-

La scelta del Nucleo affida, net fatti, ai privati lo 
soiluppo di qualche iniziativa industrial e, a differenza 
dell'area di sviluppo industriale, non comporta alcuna 
programmazione da parte dello Stato., 

• In questo modo si lascia la provincia senza prospettiva 
seria di sviluppo industriale destinandola — e non si sa 
bene ne come ne quando — ad uno sviluppo agricolo 
distaccato da un indispensabile sviluppo industriale. 

.'Per questo viene ad esprimersi ancora una volta la 
nostra disapprovazioneperun'iniziativa—- quella per il 
Nucleo industriale a Foggia — che e nata sul terreno 
della demagogia dei gruppi dirigenti della DC e della 
negaztonc da parte dei governi democristiani dei bisogni 
di armonico sviluppo economico, iniziativa che lasciando 
sostanzialmente le cose al punto di prima, non permette 
alia provincia un suo adeguato sviluppo. 

La concezione della DC 
Si palesa cost la concezione democristiana dei poll di 

sriluppo, concezione che affiderebbe alia provincia di Fog
gia una prospettiva prevalentemente agricola con fun-
zionc di grande serbatoio di mano d'opera per Vemigra-
zione. -. : . ; • • • -

. Il comunicato del Comitato Direttivo del PCI prose-
gue affermando che oggi occorre decisamente orientarsi, 
con un grande schieramento unitario di forze economiche, 
sociali, poliiiche a favore della prima proposta avanzata 
dalia Camera di Commercio e dall'Amministrazione pro
vinciate ncl 1960 e fatta propria dai Comuni di Apricena, 
F'tggia, S. Giovanni, Manfredonia, Lucera, Troia, Cara-
pelle, Ortanova, Cerignola, S. Ferdinando, Trinitapoli, 
Marghcrita, S. Severo, Torremaggiore. Sannicandro, S. 
Marco. Ascolt, per Vistituzione di un Consorzio per Varea 
di soiluppo industriale. Aver visto respinta questa pro
posta, senza che si sia determinato un vasto ed unitario 
movimento di opposizione e stato ed e un grave danno 
per la Ccpifanata. 

Battersi oggi per trasformare il Nucleo in area (se
condo quanto e stato indicato dalla stessa Ciunta provin
ciate di centro-sinistra, all'atto del suo insediamento nel-
I'autunno 1962) costituisce un obiettivo per il quale le 
forze poliiiche, economiche che non vogliono che la Ca
pitanata sia condannata all'arretratezza e all'abbandono, 
devono unirsi e lottare. 

Questa esigenza oggi e tanto piu sentita, in quanto al 
fianco dclle iniziative industriali gia esistenti (Cartiera 
di Foggia, Zuccherificio, Montecatini di S. Giovanni Ro-
tondo. ecc.) si aggiunge la scoperta di importanti gia-
cimenti di mctano che devono servire, anche e princi-
palmenle, alio sviluppo economico della provincia e 
della Puglia, che ha il suo grande avvenire, particolar-
menie per il foggiano, in industrie di trasformazione dei 
prodoiti agricoli e di fabbricazione di strumenti per la 
agricoltura. Cio dicendo non affermiamo che Varea sia 
una panacea, ma che certamente essa. piu che II Nucleo, 
inserisce la nostra provincia nell'ampio contesto delle 
altre area di sviluppo industriale esistenti in Puglia e nel 
Mczzogiorno e le consente di metier fine all'attuale iso-
lamcnto. " 

Per questo e urgente che il Consiglio provinciate, la 
Ammlnislrazione Comunale di Foggia, nonostante i gravi 
problemi che persino la questione dell'ubicazione dei suoli 
del Nucleo solleva, unitamente ai Consigli comunali della 
provincia facciano sentire la loro voce al Governo per 
rivendicare un diverso indirizzo per U nostra sviluppo 
leeonomieok 

Interrogazione dei 
parlqmentari co-
munisti ~ Manife-
stazione di prote
sta indetta per 

domani 

Dal nostro corrispondente 
-. GROSSETO, 16. 

A poche ore di distanza 
dall'annunciato licenziamen-
to di 160 dipendenti della 
societa Marchi, concessiona-
ria.per lo sfruttamento del
la pirite nella miniera di 
Ravi, e seguito un altro do-
loroso annuncio per il setto-
re - minerario della nostra 
provincia: la chiusura della 
miniera del Ritorto, di pro
priety della societa STIMA 
(il cui pacchetto azionario e 
in maggioranza detenuto 
dalla Edison). Nel breve vol-
gere di 48 ore, quindi, due-
cento operai si trovano sul 
lastrico 

Tutto questo aggrava sen-
sibilmente la condizione e-
conomica della provincia e 
pone l'esigen2a di una lotta 
per contrastkre il passo alia 
offensiva padronale. al fine 
di impedire il soffocamento 
dell'industria prinoipe della 
nostra provincia che e ap-
punto quella estrattiva. Di 
questo si sono resi conto i 
sindacati e i lavoratori che 
hanno tenuto ieri nel paese 
di Ravi, una grande mani-
festazione " di protesta, nel 
corso della quale hanno par-
lato il segretario * della Fi-
LIE-CGIL, Nello Bracalari e 
il segretario della UIL, Gui 
do Conti, che hanno chiesto 
con forza l'intervento del go
verno per . la revoca • delle 
concessioni a queste socie 
ta, affinche siano date alia 
FERROMIN, ; industria di 
Stato, gia sfruttratrice di al
tre fonti estrattive nella no 
stra^provincia.e in quella di 
tivorrio. _•••••'••*.- -v •=-.- . 

Da venerdl tutti i lavora 
tori, della Marchi sono scesi 
in sciopero ad oltranza ed a 
essi si sono aggiunti ieri gli 
operai della STIMA - EDI
SON. - Sono preannunciate 
per i prossimi giorni assem
b l e di lavoratori in tutto i l 
bacino minerario per esten-
dere il movimento e la lotta 
anche al settore della Mon
tecatini -••''-'-"-'"•• ' ; - • - '• 
" Circolano infatti con insi-

stenza voci secondo le quali 
la Montecalini vorrebbe ac-
quistare dalla societa Mar
chi la miniera di Ravi a pat-
to pero che questa sia smo-
bilitata della mano d'opera 
occupata. ,.•••'-
. La • situazione • che si e 
creata nella miniera di Ravi 
e successivamente in quella 
di Ritorto, non e fine a se 
stessa, ma investe tutto il 
settore minerario della pro
vincia, per cui si presenta 
come una grande battaglia 
per riaffermare il diritto de-
gli operai a mantenere il lo
ro posto di lavoro, rivolta 
sopratutto a battere l'offen-
siva monopolistica e l'acque-
scienza dell'industria di Sta
to ai voleri dei monopoli. ••" 

Frattanto gli on. Tognoni, 
Bardini, Beccastrini e Guer-
rini, deputati comunisti del
la circoscrizione, hanno ri-
volto al Ministro dell'indt 
stria e del commercio e al 
Ministro del Lavoro. un'in-
terrogazione «per sapere se 
sono a conoscenza dello sta
to di agitazione in atto nel 
bacino minerario della pro
vincia di Grosseto e del mal-
contento delle popolazioni 
della Maremma a causa dei 
prowedimenti adottati dal
la societa Marchi (Miniera 
di Ravi) e STIMA (miniera 
di Ritorto), le quali vorreb-
bero cessare o ridurre sen-
sibilment e la loro attivita 
estrattiva che avrebbe come 
conseguenza il licenziamen-
to di 200 lavoratori e un ul-
teriore aggravamento della 
situazione economica dell'in-
tera provincia, e P« r sapere 
se non intendono interveni-
re, anche in considerazione 
che la miniera Marchi ha 
una capacita produttiva di 
circa 100 mila tonnellate an-
nue di pirite, per imporre la 
revoca dei licenziamenti e 
la continuazione della colti-
vazione della miniera anche 
giungendo alia revoca delle 
concessioni alle societa eser-
centi e affidando tali conces
sioni all'azienda di Stato 
FERROMIN. che gia svolge 
attivita del gen ere in altre 
zone della provincia di Gros
seto e di Livorno ». 

Infine, le organizzazioni 
sindacali hanno annunciato 
una grande manifestazione 
di protesta a Grosseto per 
mercoledl • prossimo a cui 
dovrebbero partecipare tut
ti i minatori delle due azien-
de colpite e a cui si aggiun-
geranno gli • edili in lotta 
per il rinnovo del contratto 
nazionale. • 

Giovanni Finetti 

Nella foto: una miniera del 

Pistoia: 

stazione 
di mezzadri 

< ^ * PISTOIA, 16 
! Mercoledl 18, alle ore 10, 

nel cinema Eden, avra luo-
go una manifestazione pro
vincials di mezzadri e col-
tivatori diretti al fine di 
rivendicare la sfipulazione 
di un nuovo e moderno 
contratto mezzadrile e la 
emanazione di prowedi
menti di legge per la so-
luzione del problem! con-
tratttiali, prevldenziali e 
strutturali del contadini. . 

I contadini pistoiesi ef-
fettueranno 11 corteo nelle 
vie cittadine e confluiran-
no nel cinema Eden ove 
avra luoeo il comizio che 
sara tenuto dal «;ceretario 
nazionale della Federmez-
zadri, Gino Guerra. 

Rieti: sciopero 
per tre giorni 
alia Provincia 

RIETI, 16 • 
•1 .600 dipendenti dell'Ammi-
nistrazione provinciale di Rie
ti scioperano per tre giorni a 
partire da domani riprendendo 
con una rinsaldata unita sinda-
cale e con rinnovato slancio la 
agitazione per il rispetto del 
contratto UPI. stipulate nello 
aprile '63. I tre giorni di scio
pero proclamato dalla CG-IL, 
CISL e UIL rappresentano non 
soltanto una battaglia per Tap-
plicazione del contratto di la
voro, ma e una secca risposta 
alle antidemocratiche -' misyre 
antisciopero prese daH'ammmi-
strazione provinciale di centro-
sinistra. Nel corso dell'agitazio. 
ne. infatti. e particolarmente in 
queste ultime ore la Giunta di 
centro-sinistra ha preso drasti-
che misure per frenare il mo
vimento sindacale. -••••-•;• . 

A seguito "della proclamazio> 
ne dello sciopero la Giunta pro. 
vinciale si e permessa addirittu-. 
ra di inviare, con centLnaia di 
raccomandate'recapitate ai pro. 
pri dipendenti, l'ordinanza di 
servizio minacciando i lavora
tori che si asterranno dal lavo
ro -di" deferirli all'autorita giu-
diziaria. - •'. 

CAGLIARI: politica conservatrice di una Giunta basata sulla 

formula anacronistica della « convergent democratica » 
^,i- •:»•• ,V,^ : ' U ..-r

JA 

Provincia: paralisi 
me 

LA SPEZIA: clinica delle Magnolie 

rp v. - r.r.?.r? •.-(,• , ;• "r ' 

Pacchetto azionario 
->• - j - .-' •• J ' • " ~-\ *" •' '* ; " " ' i ' ^ •• ' : . ' ' % " ' " '• 
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tutto alle suore 

Disposta dal Comune 
_ T^T* 

Dalla nostra, redazione 
L: ^ LIVORNO, 16. 

- Domani alle 12,30 si« riu-
nisce a Palazzo Civico la com-
missione nominata dal consi
glio comunale su proposta del 
segretario della C.d-L. Arzil-
li per l'esame della situazio
ne venutasi a creare alia cen-
trale del latte. In - realta, La 
commissione fu nominata per 
discutere Taumento del prez-
zo del latte deciso unilateral-
mente - dalla centrale e - dai 
rappresentanti dei lattivendoli 
dopo la cessazione deila ven
dita delle bottiglie da mezzo 
litro sostituite dai pacchi in 
cartone - confezionati automa-
ticamente, aumento che rag-
giunge le 12.50 lire per ognl 
mezzo litro. 
'= In questo frattempo pero. si 
eono verificati altrl episodL 
interessanti il latte e la cen
trale stessa per > cui e facile 
dedurre che la commissione 
non limitera la sua discussio-
ne alia questione del prezzo 
ma approfondira la indagine 
anche su tutti gli altri de 

menti, ultimo dei quali, in or-
dine di ' tempo, non ' certo di 
meno importanza, e costituito 
dal licenziamento .di 10 dipen
denti giustiLficato con la ces
sazione dell^imbottigliamento 
del mezzo litro.-

Ci sembra •:' logico " ritenere 
insomma . che i delegati del 
Consiglio comunale apriranno 
un discorso estremamente se-
rio su un problema dl tanta 
importanza per la cittadinanza, 
cercando magari di'vedere fin 
d'ora quali siano le roseibilita 
di giungere alia municipaliz-
zazione dell'azienda come da 
qualche parte e stato gia ri~ 
chiesto. = L'intervento ' diretto 
del Comune - nella - direzione 
della centrale infatti portereb-
be anche ad una vaiutazione 
piit obbiettiva — non alterata 
dalla necessity di ^arantirsi il 
profitto — della drammatica 
situazione in cui si trovano 
gli etessi - produttori i quali 
minacciano ora di svuotare 
completamente le stalle per la 
impossibility di far fronte ai 
costi. 

. Intanto si pu6 dire che la 

produzione locale di latte si 
e ,gia ridotta da qualche anno 
a questa.parte di circa il 40 
per cento inentre la centrale 
ha dovuto rivolgersi '•• sempre 
piu massicciamente verso altre 
zone. Chi ci ha rimesso anche 
in questo caso e stato il con-
sumatore poichS piu volte si 
e .-stati . costretti a ricunciare 
alia lavdrazione' e alia vendita 
di forti quantitativi importati. 
a causa della loro qualita. . -

Recentissimo il caso dell'ar-
rivo di una autoCistema di lat
te inquinato da vino. Ora, di-
cevamo, la situazione minaccia 
di aggravarsi • uiteriormente 
poiche gli agricoltori livornesi 
sembrano fermamente:intenzio-
nati a cessare la produzione del 
latte a meno che non vengano 
loro concesse - quelle - garanzie 
che essi ritengono indispensa-
bill Si pone per il comune an
che il problema - della difesa 
del patrimonio zootecmco estre
mamente prezioso e che lino a 
non molto tempo fa copriva 
circa iL 60 per cento del fab-
bisogno cittadino. . 

Istituito dal PCI 

: centro 
per la 

Dal Metro corrispoadca^e 
ANCONA, 14. 

In questi giorni si sta dibot-
tendo il particolare problema 
della scaola materna per la 
quale'molte wcririoni non ven_ 
gono aeeolte per la mancanza 
di disponibilifd di posti. At-
tualmente nel Comune di An-
cona risultano iscritti 1.841 
bambini che sono raccolti nelle 
36 scuole con complessive 54 
aule assolutamente insnfficien-
ti. Peraltro va ricordato che 
Ancona dispone di un numero 
di bambini in eti, non iscritti 
a nessun istituto, che sale o 
ben 2350. FT ecidente quindi 
la indifferibilita e Turaenza 
della soluzione della attuale 
crisi di questo settore scolasti-
co. Infatti - ad Ancona. nella 
prorincia. come del resto in 
tutte le Mar che si riscontrano 
tutte quelle trasformazionl av-
venute nell'intero paese, parti
colarmente sul'terreno econo
mico. Uingresso della • donna 
nella produttivita e la sua stes
sa emancipazxone e risultato un 
data di fatto che acutizza U 
contrasto fra lo sviluppo eco
nomico e Varretratezza delle 
strutture della nostra societa. fl 
contrasto - appare anche maa-
giore in quanto le esigeme del
la vita moderna si sono tnolti-
ftlloata nelle campaffn* come 

materna 
nei: centri urbani: per cui *i 
awerte la necessita di poten-
ziare, sia in qualitd che quan-
tita, la scuola materna. Neces
sita. dovuta non solo, evidente. 
mente, ad esigenze di caratte-
re famigliare, ma anche alia 
Importanza cite riveste Vistru-
zione infantile la quale deve 
avvalersi di moderni criteri di-
dattici e pedagogici. 

Per cercare uno sblocco alia 
attuale situazione la Federazio
ne comunista di Ancona ha co
stituito un Comitato di Studi. 
Nel contempo ha indetto, sullo 
stesso argomento, un convegno 
per i primi del mese di ot-
tobre. 

Cio percM la soluzione del-
raryomento educativo • non e 
stata mmi affrontata seriamen-
te sia ami piano governaUvo ch« 
sul piano locale. Ad esempio. la 
AmminUtrazione comunale ha 
dimostrato le sue ristrette ve-
dute aUorquando i comunisti 
hanno posto la necessita della 
municipalizzazione della scuola 
materna. 

Infatti la Giunta di centro-
sinistra pur approvando le cri-
tiche masse airattuale sisiema 
e la necessita di miallorarlo sia 
dal punto di vista edilizio che 
da queHo didattico, e rimasta 
alia fine del < pare re che sia 
sempre meglio ricorrere ai pri, 
vatL 

Ed & proprio quello che, pur-
troppo sta succedendo. ISistru-
zione pre-scolastica e monopo-
lio dei privati (leggi istituti re-
Hgiosi, parrocchie, CIF ecc), 
che, tuttavia, ricevono contri-
buti comunali. Solo 8 delle 36 
scuole sono gesti'e dall'Ente 
Morale, il cut consiglio di am-
ministrazione i di nomina co
munale. 

I vantaggio che porterebbe la 
municipalizzazione, anche se 
cio comportera una • maggiore 
spesa, sono evidenti ed impor
tanti per la moderna concezio
ne democratica che dov-rebbe 
avere una scuola la quale ha il 
preminente ruolo di iniziare la 
formazione del cittadino di do
mani. •• •> 

' Oltre che di un rinnoca-
mento dealt ordinamentl e de-
git indirizzi culturali e pedago
gic} — cf dtcera un inseanante 
— si tratta di creare del rap-
porti efficienti tra insegnanti 
della scuola materna e quelli 
della scuola elementare. AttuaU 
mente questi rapporti non esi-
stono. e praticamente Vattivita 
educative che riene snotta ne-
gli a*»H o non tiene in conside
razione quella svolta nel primo 
ciclo della scuola elementare 
oppure la tiene in considerazio
ne solo empirfcamente'. 

Antonio Presopi 

Dalla nostra redazione 
O A SPEZIA. 16. 

La clinica < Villa delle 
Magnolie > in questi giorni 
e stata ceduta ad un istituto 
religioso, quello delle Suore 
delTImmacolata, 

Le suore sono riuscite ad 
impossessarsi del pacchetto 
azionario della «Vil la delle 
Magnolie*, che dispone di 
oltre 50 posti letto, dopo il 
prowedimento del tribuna 
le civile di La Spezia che 
recentemente ha posto la 
clinica sotto amministrazio 
ne controllata. L'acquisto e 
stato favorito dalla pesan 
tezza di gestione dell'azien
da e da. alcuni contrasti sor-
ti tra i soci. 

• Nei mesi scorsi furono av-
viat e trattative tra l'ammi-
nistrazione del civico ospe-
dale e i proprietari della cli
nica per cedere la casa di 
cura. L'assemblea della so
cieta, dopo aver ricevuto una 
richiesta in cui si adombrava 
la possibility che la clinica 
venisse ; rilevata dall'ammi-
nistrazione ospedaliera, de-
liberd di fissare in 200 mi-
lioni di lire il prezzo del ri-
scatto. La amministrazione 
dell'ospedale. tuttavia, fece 
notare che la cifra indicata 
era largamente lontana dalle 
possibilita di acquisto. D'al-
tro canto la gestione isolate 
della casa di cura avrebbe 
comportato seri problemi di 
natura finanziaria difficil-
mente risolvibili. -'..;.. 

L'acquisto della -. « Villa 
delle Magnolie > da parte di 
un istituto religioso ripropo-
ne il problema grav e della 
organizzazione sanitaria e 
ospedaliera in Italia. Le cli-
niche private infatti vengo-
no poste di fronte a questa 
alternativa: o orientarsi ver
so la specializzazione mante-
nendo prezzj assai elevati 
per l e prestazioni (e quindi 
indirizzandosi soltanto verso 
clienti di un certo tipo), op-
pure, per poter soprawive-
re, essere nlevate da istituti 
religiosi che possono dispor-
r e di manodopera pratica
mente gratuita. 

Cio e dovuto alle note con-
venzioni che le cliniche e gli 
ospedali hanno con gli isti
tuti previdenziali e mutua-
listici i quali mantengono 
molto bassi i rimborsi delle 
prestazioni. 

. Le Suore dell'Immacolata 
nella provincia di La Spezia 
gestiscono gia una clinica in 
localita Scorza e la casa di 
cura S. Giuliana di Lerici. 

NELLA FOTO: la clinica 
delle Magnolie 

Livorno: 
solidarieta per i 
minatori spagnoli 

LIVORNO, 16 
Per iniziativa della Federa

zione anarchica livornese e la 
atto la costituzione di un co
mitato di solidarieta per i mi
natori spagnoli in lotta da oltre 
60 giorni contro il piu f«cwo 
padronato europeo. E\*tata ri-
chieata la partecipaztone dei 
rappresentanti di tutte le asso
ciation! e Dartiti antifascist!, e 
le organizzazioni sii I^eali. 
Hanno gl* iderito la CGIL. il 
Contlflio Prov. Giov. Lavora-
tsict m il.Partito comunista, 

II gruppo comunista 
ha sollecitato la 
convocazione del 
Consiglio - 1 nume-
rosi problemi che 
sono da risolvere 

Dalla nostra redazione 
; ;' CAGLIARI,' 16. 

Il gruppo del PCI, facen-
dosi interprete del crescen-
te disagio dell'opinione pub-
blica cagliaritana in relazio-
ne alio stato di progressiva 
paralisi' dell'Amministrazio-
ne comunale di Cagliari, ha 
mviato una lettera al sinda-
co prof. Brotzu per solleci-
tare la convocazione urgen
te del Consiglio. 

La stessa stampa locale, 
sotto la pjressione dei citta-
dini, va rivolgehdo appelli 
all'Assemblea cittadina per
che intervenga e provveda a 
rimettere in movimento un 
meccanismo che, dal suo sor-
gere, secondo i consiglieri 
comunisti, e da qualche tem
po, secondo altri, e inceppa-
to e non consente di affron-
tare e risolvere i numerosi 
e gravi problemi di Cagliari. 

< E' inutile che noi faccia-
mo il conto delle cose fatte 
e non fatte — scrivono i 
consiglieri del PCI al sin-
daco — e l'elenco dei pro
blemi acuti ed urgenti aper-
ti da tempo di fronte alia 
Amministrazione, dalla spe-
dita attuazione del Piano re-
golatore generate, che esige 
una lotta decisa contro il 
prevalere della speculazione 
edilizia e degli interessi par-
ticolaristici, alia azione con
tro il caro-vita; dalla que
stione irrisolta del quartiere 
C.E.P. e della edilizia popo-
lare alle numerose questio-
ni che riguardano la siste-
mazione turistica della spiag-
gia del Poetto e di tutto il 
litorale; dai problemi ' del 
porto e della industrializza-
zione a quelli dei servizi ur
bani. -• •'•!: 

Per nessuno di questi pro
blemi (dal caos del traffico 
e della ret e stradale, dal 
verde pubblico alio sventra-
mento delle colline, dai tra-
sporti marittimi ed interni, 
dal gas ai rifiuti solidi, dalle 
attrezzature scolastiche agli 
impianti sportivi e al trasfe-
rimento delle ferrovie com-
plementari) - non si riesce, 
dopo tanto parlare, a fare 
un concreto, reale passo in 
avanti». (•• • - , l 

Il comune.di Cagliari pre
senta, mentre sta per entra-
re in attuazione il Piano di 
rmascita e s> richiede alia 
Amministrazione della prin
c i p a l citta della Sardegna 
iniziativa, ' dinamismo, : vo-
lonta di progresso democra-
tico, una situazione di im-
mobilismo e di confusione, 
di cui occorre ricercare' le 
cause. Ma non e possibile 
a w i a r e la citta verso un rea-. 
le progresso con una Giun
ta che ormai si e definitiva-
mente caratterizzata per il 
suo immobilismo, per la «ua 
linea conservatrice e per i 
suoi profondi contrasti in
terni. " 

« Che alia Giunta manchl-
no una linea programmati-
ca chiara — si legge nella 
lettera del gruppo del PCI 
— e una reale unita di in-
tenti e cosa nota: cost com'e 
composta, dai democristiani 
at socialdemocratici, dai 
sardisti ai liberali. su una 
anacronistica piattaforma di 
"convergenze democratiche", 
appare piu un fossile di •po
che superate c h e un fattore 
di - progresso, coerente con 
Fevoluzione politica e wn-
ministrativa della Sardegna 
e dell'Italia >. 

I contrasti interni, infatti, 
hanno sempre minato il la
voro della Giunta centnsia 
di Cagliari. Oggi questi con
trasti sembrano farsi piu 
acuti, al punto che all* di-
missioni rientrate deH'asses-
sore liberale Tufani, di qual
che mese fa, seguono oggi le 
annunciate dimissioni dello 
assessore d.c. Piras 
' In questa situazione, men

tre un movimento crescente 
di sfiducia investe la Giun
ta e tende ad investire an
che il Consiglio comunale, 
il Gruppo comunista ritiene 
< improrogabile una riunio-
ne straordinaria dell'Assem-
blea per informare la citta 
circa i motivi della paralisi 
amministrativa e per facili-
tare, attraverso il dibattito, 
il t chiarimento ed un serio 
mutamento di indirizzo >. " 

Primo firmatario della let
tera e il capogruppo del PCI 
on. Umberto Cardia, che, 
unitamente a tutti gli altri 
consiglieri del nostro parti-
to, auspica che l'ordine J«;l 
giorno dei lavori del Con
siglio contenga ' la mozione 
sul Poetto ' presentata dai 
comunisti e altri argomenti 
maturj per una positive so
luzione. 

IP-


